



HARI INI LAUNCHING DAN UJI COBA LAWAN PERSEKAT

Datangkan Rakic dan Indra, PSIM Kejutkan Pesaing



MERAPI-psimjogja.id

Alexander Rakic dan Indra Setiawan rekrutan baru PSIM.

YOGYA (MERAPI) - PSIM Yogyakarta sukses mendatangkan dua pemain berpengalaman yang populer di telinga pecinta sepakbola Indonesia. Dua pemain yang sudah membubuhkan tanda tangan itu adalah Indra Setiawan dan Alexander Rakic.

Perekrutan nama terakhir cukup mengejutkan lantaran PSIM disebut tidak punya uang mendatangkan Rakic yang terikat kontrak dengan klub kasta kedua Serbia, FK Indjija.

Rakic memang bukan sosok baru di sepakbola Indonesia. Ia sempat memperkuat Madura United, Barito Putera, dan Persikabo 1973. Selain PSIM, Persela Lamongan juga merayu Rakic tetapi striker haus gol itu lebih memilih berlabuh ke Yogyakarta. Sejarah jadi salah satu alasan Rakic memilih skuad yang kini dibesut Kas Hartadi tersebut.

"PSIM adalah klub besar dengan supporter yang keren. Saya sangat senang

karena saya sampai di sini. Saya harap kita memiliki musim yang baik dan bisa promosi ke Liga 1," kata Rakic.

Kas Hartadi, pelatih sekaligus manajer PSIM girang dengan manuver manajemen yang mampu mengikat Rakic. Ia yakin pemain asingnya itu bakal memperkuat lini depan PSIM. "Pastinya akan menambah daya dobrak tim," kata Kas Hartadi.

Sementara itu Indra Setiawan disipkan jadi tandem Rakic di lini depan. Reputasinya cukup bagus, pernah mencetak 29 gol selama satu musim saat berseragam PSMP Mojokerto. Ia juga dikenal sebagai salah satu penembak bola mati terakurat di Liga 2. Indra sudah tidak sabar bermain bersama PSIM Yogya. Sebagai ujung tombak tim, dia memiliki target pribadi untuk gelaran liga mendatang.

"Kalau pemain depan ingin mencetak gol di setiap pertandingan dan ingin membantu tim untuk memenangkan pertandingan," ujarnya.

Aprilia Sulistyowati, Sekretaris Klub PSIM berharap kedatangan Indra membuat lini serang PSIM bisa lebih kuat. "Indra merupakan pemain senior yang mempunyai nama yang cukup baik sebagai pemain depan tim. Berhasil menjadi top scorer di Liga 2



2018 merupakan capaian yang bagus. Kedepannya, semoga Indra bisa menjadi ujung tombak yang tetap tajam bersama PSIM Yogya," ujarnya.

Usai mendatangkan dua pemain itu manajemen PSIM segera fokus untuk menggelar peluncuran tim yang ditandai dengan laga uji coba melawan Persekot Tegal Sabtu (27/8) di Stadion Mandala Krida. Manajemen menyediakan tiket sesuai dengan rekomendasi BPO selaku pengelola Stadion Mandala Krida Yogyakarta. Selain rekomendasi tersebut, mereka juga menjalankan rekomendasi rencana pengamanan dari pihak Kepolisian sesuai Perpol No. 10 th 2022 dan juga hasil Assessment stadion Mandala Krida sehingga jumlah kapasitas penonton yang bisa hadir disesuaikan dengan hal tersebut.

"Saya sangat senang sekali dengan dukungan supporter untuk PSIM Jogja. Mereka juga mau antri beli tiket untuk menonton tim kebanggaan Jogja," sambung Kas Hartadi.

Selain tiket, manajemen bersama Panpel PSIM fokus menyiapkan keamanan dan kenyamanan lalu bekerja sama dengan pihak keamanan, Kepolisian, TNI dan Satpol PP. berpegang pada Perpol No. 10 th 2022. (Des)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005